



Ricardo Gareca sigue al frente de la selección de fútbol chilena

Description

La Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP) confirmó hoy al argentino Ricardo Gareca como director técnico de la selección de Chile, pese a los malos resultados de su trabajo.

Desde la asunción al cargo, la Roja disputó ocho partidos entre las fechas siete y 14 en las eliminatorias sudamericanas con rumbo al Campeonato Mundial de 2026, de los cuales perdió cinco, empató dos y solo una victoria.

El equipo chileno tiene 10 puntos, de 42 posibles y por diferencia de goles está en el último lugar, prácticamente sin posibilidades de clasificar para el torneo del orbe.

Durante el choque contra Ecuador el martes por la noche, que finalizó empatado sin goles, el público se manifestó contra el argentino y las redes sociales se saturaron con mensajes que pidieron su despido.

No obstante, Pablo Milad, presidente de la ANFP, dijo este viernes que Gareca continuará, por lo menos hasta la doble fecha de junio, cuando la Roja enfrentará a Argentina y Bolivia.

Según el funcionario, el entrenador mostró mucha convicción y confianza en lo que podría hacer en los próximos partidos, aunque las estadísticas no lo avalan, pero, agregó, nada es imposible en el fútbol.

Milad aseguró que las cosas respecto a la selección han ido mejorando, siempre en virtud de conseguir un mejor rendimiento, opinión contraria a lo expresado por los medios especializados y los expertos.

Uno de los problemas graves de la ANFP es la carencia de fondos para pagarle a Ricardo Gareca el finiquito por despido, que suma un millón y medio de dólares.

Además, en el contrato firmado no se incluyó una cláusula de separación del cargo por malos resultados.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025